

Una alianza que permitirá a los hoteles independientes de todo el mundo acceder a programas formativos exclusivos, potenciando la excelencia operativa, la innovación y la gestión del talento en el sector hotelero.

Keytel y EHL Hospitality Business School unen fuerzas para transformar la formación ejecutiva hotelera independiente

Barcelona, 7 de octubre – Keytel, la mayor alianza de hoteles independientes del mundo, anuncia una alianza estratégica con EHL Hospitality Business School, líder mundial en formación hotelera. El acuerdo permitirá que los hoteles independientes accedan a programas ejecutivos diseñados para potenciar su competitividad, fomentar la innovación y reforzar la gestión del talento.

El anuncio cobra especial relevancia en un contexto de profunda transformación laboral: según el Future of Jobs Report 2025 del Foro Económico Mundial, el 40 % de las habilidades actuales deberán cambiar o quedarán obsoletas en los próximos cinco años.

En el sector hotelero, la oferta de programas formativos actualizados, accesibles anytime, anywhere y respaldados por una universidad de prestigio era muy limitada. La formación online se ha consolidado como herramienta clave por su flexibilidad, y en este terreno EHL es un referente global. Fundada en 1893 en Lausanne (Suiza), cuenta con más de 25.000 exalumnos y una sólida experiencia en formación digital: más de 2.000 profesionales en 60 países se han beneficiado de sus programas, con un 92 % de mejora en desempeño o progresión profesional.

Gracias a esta colaboración, el personal de los más de 3.800 hoteles asociados a Keytel podrá acceder por primera vez a una formación estructurada en módulos sobre Gestión hotelera, Marketing y Revenue Management, Finanzas y Real Estate, y Estrategia y liderazgo.

Con este acuerdo, Keytel amplía la oferta de calidad de su plataforma Keytel Academy, reforzando su compromiso con la capacitación de sus hoteles asociados.

"Estamos muy orgullosos de colaborar con EHL para acercar su conocimiento a los hoteles independientes", afirma Xavier Cortés, Managing Director de Keytel. "Esta alianza refleja nuestro compromiso con la formación y permitirá a nuestros asociados acceder a recursos educativos de nivel mundial."

Desde EHL destacan que "este acuerdo representa un paso clave en el objetivo de hacer que la excelencia formativa en hospitalidad sea accesible a todos los profesionales, impulsando la innovación y la competitividad del sector independiente."

Sobre Keytel

Keytel

Keytel es la primera alianza de hoteles independientes del mundo con un porfolio de más de 3.800 establecimientos en 92 países. La compañía se define como la 1ª organización especializada en aceleración de los procesos de transformación hotelera, una fórmula que combina consultoría, una amplia oferta de servicios y herramientas tecnológicas para incrementar la velocidad de transformación y crecimiento de sus hoteles asociados.

Sobre Grupo Hotusa

Grupo Hotusa es una dinámica organización compuesta por un importante número de empresas relacionadas con los más diversos ámbitos del sector turístico. Grupo Hotusa, con más de 45 años de historia desarrolla su actividad en más de 130 países, posee una plantilla de 6.000 trabajadores y facturó, en 2023, más de 1.400 millones de euros.

La compañía está organizada en 3 unidades de negocio: la de servicios a hoteles, integrada bajo el paraguas de **Keytel**, que constituye el primer consorcio de hoteles independientes del mundo, la de distribución, que opera como **Restel** y comercializa más de 125.000 establecimientos a escala global y el área de explotación hotelera, **Eurostars Hotel Company** con un porfolio de más de 260 unidades en 19 países.

Sobre EHL Hospitality Business School

EHL Hospitality Business School es la escuela de gestión hotelera líder en el mundo, fundada en 1893 en Lausanne, Suiza. Reconocida por la industria como la principal escuela de gestión hotelera a nivel global, también es referente en innovación en hospitalidad y, sobre todo, un centro de excelencia en la enseñanza de la hospitalidad para estudiantes de todo el mundo. Con más de 25.000 exalumnos en todo el planeta, EHL Hospitality Business School cuenta con la red de hospitalidad más amplia de la industria.

>> Para más información:

Dpto. Comunicación Keytel Ana Viladot Tel. 93 268 10 10 (Ext. 211)

E-mail: ana.viladot@keytel.com